27/11/24





## SOLICITA 8 MIL MDP EXTRA

## Piden renegociación del PEF para Jalisco

POR ALEIANDRINA FRANCO alejandrina.franco@gimm.com.mx

El gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus, se reunió ayer con los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados para buscar un reajuste al presupuesto destinado a la entidad en el Presupuesto de Egresos 2025, el cual contempla 139 mil millones de pesos. los cuales comenta el mandatario, son insuficientes para las demandas de los 125 municipios que conforman el estado. por lo que pretende que se incremente a aproximadamente 176 mil millones de pesos.

"Nosotros estamos estimando con las participaciones que se tienen contempladas, que el presupuesto de Jalisco pudiera rondar los 176 mil millones de pesos. Yo no vengo a generar conflictos, vengo a generar acuerdos... Estoy pidiendo más recursos a la Federación, para que sea un presupuesto justo para el estado de Jalisco, pero yo voy a hacer lo propio también: voy a recaudar mejor, voy a disminuir el gasto, voy a hacer una reingeniería financiera sin pedir más deuda, para poder liberar más recursos que vayan directamente a inversión".

En conferencia de prensa en San Lázaro, Lemus Navarro especificó que son cuatro rubros para los que principalmente solicitan estos recursos, y con los que asegura, contribuirán para mejorar la calidad de vida de los jaliscienses. EN SU VISITA a la Cámara de Diputados, el gobernador electo Pablo Lemus, aclaró que no acudió "para generar conflictos, sino para generar acuerdos para un presupuesto justo"



Foto: Mateo Reyes

Ante los diputados, el emecista destacó la creación de la Policía Estatal de Caminos, la cual ya fue aprobada en el Congreso de Jalisco, la cual se encargará de vigilar las carreteras y autopistas.



Voy a hacer lo propio también. Voy a recaudar mejor, a disminuir el gasto, a hacer una reingeniería financiera sin pedir más deuda."

## PABLO LEMUS

GOBERNADOR ELECTO DE JALISCO

El primero, un fondo de apoyo para la salud, "que a Jalisco le quitaron 280 millones de pesos en comparación con el presente ejercicio, que los reintegren y los aumenten cuando menos la inflación que tenemos en el 2024. Los cuales son para pagarles a los médicos del estado".

Segundo, "que se puedan rehabilitar las carreteras, que tan sólo para Jalisco pudieran ser alrededor de 12 mil millones de pesos. (Tercero) que exista una etiqueta para iniciar la Línea 5 del tren ligero, que pudiera rondar los 2 mil millones", dijo.

Y por último "las cuatro plantas de tratamiento comprometidas para el saneamiento del Río Santiago, que son 4 mil 800 millones de pesos".

Respecto al saneamiento

del río Santiago, consideró imposible llevar a cabo el proceso, ante la falta de recursos.

"Ayer la Presidenta se comprometió a sanear tres cuencas, una de ellas para nosotros fundamental que es la Cuenca Lerma-Santiago, se comprometió en el evento del Plan Hídrico, sin embargo, no tiene recursos en el Presupuesto de Egresos de la Federación", aseguró.

Agregó que su principal compromiso como gobernador será es regresar la paz a la entidad, por lo que creará la Secretaría Especializada en Materia de Búsqueda, la cual será la primera en el país.